

Gefährlichkeit eines solchen Handelns. Erfahrungsgemäß ist die Verbindung zu solchen Agentenzentralen, wie die sogenannte „Rechtsberatung des Untersuchungsausschusses freier Juristen“, zu dem sogenannten „Suchdienst“, dem „Jugendfunk“ des RIAS und zu anderen Verbrecherzentralen der erste Schritt zu schweren und für den Täter folgenschweren Verbrechen. Die vom Regierungssprecher bereits erwähnten zahllosen Agentenzentralen in Westberlin versuchen immer wieder, Bürger unserer Republik für ihre schmutzige Tätigkeit zu gewinnen. In den weitaus meisten Fällen scheitern sie jedoch schon an der aufrechten und sauberen Haltung der Mehrzahl unserer Bürger.

Insgesamt wird uns dieses Gesetz helfen, unsere Republik und unsere Volksmacht noch besser zu schützen als bisher. Unsere Bevölkerung lernt mit diesem Gesetz die vielfältigen Methoden unserer Gegner noch besser kennen. Sie wird deshalb noch besser in der Lage sein, die Tätigkeit unserer Sicherheitsorgane wirksam zu unterstützen. Ich kann aus meiner eigenen Tätigkeit in den Justizauspracheabenden berichten, wie stark unsere Bevölkerung immer wieder die gerechte Bestrafung von Verbrechen gegen unseren Staat fordert. Als wir zum Beispiel unlängst die Verurteilung des Angeklagten Hellner im Kreis Eisleben erläuterten, der einen LPG-Bauern niedergeschlagen, beraubt und dabei Boykotttätze betrieben hatte, nahmen allein an drei Ausspracheabenden 698 Bürger teil: Arbeiter, Bauern, Handwerker, Angestellte, kurz Angehörige aller Schichten der Bevölkerung. Sie alle waren mit der harten Bestrafung des Angeklagten einverstanden.

Der kompromißlose Kampf gegen unsere Gegner ist eng verbunden mit den großen Prinzipien der Humanität. Unsere Härte in derartigen Fällen ist ein Stück dieser Humanität. Wir haben aus unserer eigenen Geschichte gelernt und wissen, daß man den Wolf nicht züchtet, sondern vernichtet. Wenn das deutsche Volk diesen Grundsatz immer beachtet hätte, dann wäre sein Weg niemals so leidvoll gewesen.

Abg. Schnitzler (DBD):

Meine Damen und Herren!

NATO-Politik — das ist offene Kriegs- und Mordhetze. Ich erinnere an den in unserer Presse zitierten Artikel „Die geheime Armee“ in der „Allgemeinen Militärrundschau“, dem offiziellen Organ der NATO. Zur Methode, wie ein konterrevolutionärer Putsch